



Geschäftsleiter Christian Schmitt (rechts) von der Globus Markthalle Güdingen übergab zusammen mit Florian Pape und Maximilian Jung die Milch und die Lebkuchen an die Tafel in Burbach. Die ehrenamtlichen Helfer Peter Nizza, Alexandra Moser, Dorothee Berger und Dr. Christine Dobermann freuten sich über die Spende. Foto: Bastian

## Globus Markthalle spendete an die Tafel

Saarlandweit vor allem zahlreiche Paletten haltbarer Vollmilch zur Verfügung gestellt

**Saarbrücken.** Insgesamt 8760 Packungen haltbare Vollmilch wurden durch die Globus Markthallen St. Wendel, Losheim, Saarlouis, Völklingen, Güdingen, Homburg-Einöd, Neunkirchen und Dudweiler an die Tafeln im Saarland in der Weihnachtswoche gespendet. In diesem Jahr freuten sich die ehrenamtlichen Mitarbeiter der Burbacher Tafel besonders über den Besuch von Globus Geschäftsleiter Christian Schmitt von der Globus Markthalle Güdingen.

In weihnachtlicher Vorfreude hatten er und Florian Pape sowie Maximilian Jung für die Tafel in Burbach eine ganze Palette haltbare Vollmilch im Gepäck. Gleichzeitig fanden im gesamten Saarland die Übergaben der restlichen zehn Paletten an alle Tafeln im Saarland

statt. „Wir unterstützen die Tafeln mit Lebensmitteln über das gesamte Jahr hinweg, indem wir Waren mit kurzem Mindesthaltbarkeitsdatum zur Verfügung stellen.

Insgesamt können somit etliche Tonnen an Lebensmitteln vor der Vernichtung gerettet werden. Wir wissen jedoch auch, dass meistens schnell verderbliche Waren an die Tafeln weitergegeben werden, daher möchten wir zum Jahresabschluss eine besondere Spende machen, die zeitlich unkritisch ist“, so Christian Schmitt von der Globus Markthalle Güdingen.

Laut Florian Pape reicht die Ware für mindestens 5-6 Wochen. „Wir können unseren Kunden über einen längeren Zeitraum ein Extra, welches wir so selten zur Verfügung haben,

mitgeben. Das freut uns besonders, da gerade im Januar die Waren für die Tafeln viel weniger zur Verfügung stehen“, so Alexandra Moser, die Vorsitzende der Burbacher Tafel.

Die Weiterverteilung der elf Paletten bis vor die Tafeltüren wurde vom Landesverband Tafel Rheinland-Pfalz / Saarland übernommen, dem die saarländischen Tafeln angehören. „Gerne haben wir die Direktanlieferungen der Paletten zu den Tafeln organisiert“, sagt die Landesvorsitzende Sabine Altmeyer-Baumann. „Haltbare Milch ist eine tolle Ware, von der die Tafelgäste sehr profitieren werden. Ein herzlicher Dank von den Tafeln an Globus für dieses schöne Weihnachtsgeschenk.“ eb

## Spende für Saarbrücker Tafel

SPD Riegelsberg sammelt 333 Euro und Lebensmittel

**Saarbrücken / Riegelsberg.** Die Tafel Saarbrücken wurde 1998 gegründet und ist eine von über 900 Tafeln in Deutschland. Sie wirkt der Wegwerfmentalität der Gesellschaft entgegen. In der Praxis bedeutet das: Die Tafel leitet den vorhandenen Überschuss dorthin, wo Bedarf besteht.

So sammeln die ehrenamtlichen Helfer täglich überschüssige Ware aus Bäckereien oder auch dem Wasgau Markt in Riegelsberg. Die Tafel in Burbach unterstützt zusätzlich die Obdachlosenstätte „Wärmestube“ und das Drogenhilfzentrum in Saarbrücken, Kinder in Grundschulen und Kitas sowie verschiedene Sozialeinrichtungen und Heime im Regionalverband Saarbrücken, denen dadurch

eine Ergänzung ihres Speiseplanes ermöglicht wird.

Die SPD Riegelsberg unterstützte nun bereits zum wiederholten Mal mit einer mehrstündigen Sammel-Aktion vor dem Wasgau Markt die Arbeit der Saarbrücker Tafel. Der Ortsverein Riegelsberg sammelte diesmal 333,50 Euro und insgesamt über 20 Kisten mit Lebensmittelspenden sowie Spenden von Hygieneartikeln, die ebenfalls sehr gefragt sind.

Noch am gleichen Nachmittag wurden die Spenden an die Mitarbeiter der Tafel übergeben. Die Spenden wurden noch am gleichen Nachmittag von einer Mitarbeiterin der Tafel abgeholt und an den Burbacher Markt gebracht. red./dos

